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令和７年第２回月形町教育委員会会議録 

 

１ 招集日時 令和７年３月２５日（火） 午後３時５分 

２ 招集場所 月形町役場 大会議室 

３ 出席委員 教育長 兼 平 晃 成 

委 員 岸 上 希 央 

委 員 目 黒 隆 紀 

４ 委員以外の出席者 教育次長    上 葛 隆 治 

           主  幹    野 本 和 宏 

           主  幹    加 藤   亮 

           学務係主査   五十嵐 克 成 

           社会教育係長  今 井   学 

５ 教育行政報告 別紙のとおり 

６ 議  件 

  議案第６号  令和７年度当初公立学校教職員人事について 

  報告第３号  令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表について  

  報告第４号  町内小中学校在籍児童生徒数（令和７年３月分）について 

７ 会議の顛末  別紙のとおり 
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令和７年第２回月形町教育委員会会議録 

（令和７年３月２５日） 

 

 ○（兼平教育長）ただいまから令和７年第２回月形町教育委員会会議を開催します。 

  委員の皆様、お忙しい中ご出席いただきありがとうございます。 

  早速ですが、会議を始めたいと思います。 

（午後３時５分開会） 

‐○（兼平教育長）教育行政報告を説明願います。 

 ○（上葛教育次長）１頁をお開きください。 

   令和 7 年 2 月 15 日から令和 7 年３月 19 日までの教育行政報告について抜粋してご

説明します。 

   ２月 19 日「第４回義務教育学校開校準備委員会」が開催され、義務教育学校の整備

延期に伴う協議が行われました。引き続き、３月に今後の委員会の在り方について協

議することとなりました。 

   ２月 21 日「第 1 回教育委員会会議」が開催され、議案５件、報告２件が承認されま

した。 

   ２月 27 日「第 3 回月形町学校運営協議会」が開催され、各小・中学校における年度

末の学校評価の承認や学校活動への取組について、協議が行われました。 

   ３月１日から３月 19 日にかけて花の里こども園、月形小学校、月形中学校、月形高

等学校の卒園式・卒業証書授式が開催され、各委員にもご出席をいただきました。 

   ３月４日から「第１回町議会定例会」が開催され、議案や令和７年度予算などを承

認し、18 日に閉会しました。 

   ３月４日「義務教育学校整備事業に係る議会との意見交換会」が開催され、実施設

計の説明、校舎の規模や財政面など各種の質問に答える形式で意見交換を行い、理解

を深めました。 

   以上、行政報告とさせていただきます。 

 ○（兼平教育長）ただいま、教育行政報告が終わりました。質疑ございませんか。 

  （質疑なしの声あり） 

 ○（兼平教育長）質疑なしと認めます。以上で、教育行政報告を終了します。 
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‐○（兼平教育長）「議案第６号 令和７年度当初公立学校教職員人事について」を議題

とします。 

   上葛教育次長説明願います。 

 ○（上葛教育次長）ご説明します。議案書３頁をお開きください。 

   「議案第６号 令和７年度当初公立学校教職員人事について」 

   令和７年４月１日付け教職員人事について、人事異動発令内示書が交付されたので、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第３８条の規定により、人事異動対象者に

ついて北海道教育委員会に任免の内申をするものです。 

   本日の提出です。 

   内容について説明いたします。 

   ４頁をご覧ください。 

   まず、月形小学校における教職員の人事異動になります。校長及び教頭の変更はあ

りません。４頁に掲載のとおり、一般教員４名、事務職員１名が転出となり、一般教

員３名が転入となります。一般教員１名の減については、特別支援学級の減によるも

のです。事務職員については、令和６年度に１名増員され２名体制となっていました

が、令和７年度は再び１名体制に戻ります。 

   続きまして、５頁をご覧ください。 

   月形中学校の人事異動になります。こちらも校長及び教頭の変更はありません。５

頁記載のとおり、一般教員１名退職、１名転入となります。事務職員については、令

和６年度は欠員として期限付職員で対応していましたが、今回、１名転入して事務職

員が正規に配置されることになります。 

   以上で議案第６号の説明を終わります。ご審議のほどよろしくお願いします。 

 ○（兼平教育長）ただ今説明が終わりました。質疑ございませんか。 

   （質疑なしの声あり） 

 ○（兼平教育長）質疑なしと認めます。 

   お諮りいたします。議案第６号は本案のとおり可決することにしたいと思います。

これにご異議ございませんか。 

   （異議なしの声あり） 

 ○（兼平教育長）異議なしと認めます。よって議案第６号は本案のとおり可決されまし

た。 
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‐○（兼平教育長）「報告第３号 令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果

の公表について」を議題とします。 

   上葛教育次長説明願います。 

 ○（上葛教育次長）ご説明します。議案書７頁をお開きください。 

   「報告第３号 令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表につい

て」 

   令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査実施要領に基づき、先に同意した

北海道教育委員会が作成する結果報告書への月形町の結果資料の掲載について、次の

とおり報告するものです。 

   本日の提出です。 

   内容について説明いたします。 

   ８頁をご覧ください。 

   調査対象については、小学校５年生と中学校２年生で、種目については記載の８種

目になります。チャートレーダーの左が小学校、右が中学校になります。青の実線が

本町の男子、赤の実線が本町の女子になります。黒の実線が全国平均になりますので、

ご覧のとおり、小学校と中学校ともに同様の傾向となりますが、全国平均と比較し、

全般的に男子が低い傾向、女子が高い傾向を示しています。 

   下の赤い棒グラフのある「児童生徒質問紙」では、小学校と中学校、男女ともに、

体育の授業が「楽しい」「やや楽しい」と回答した割合が、全道や全国を上回ってい

ます。 

   一番下の「月形町の体力向上策」については、町や団体主催の運動教室、ダンス教

室、ミニバレーボール大会、バドミントン、ニュースポーツなどが掲載されています。 

   以上、報告第３号についてご説明いたしました。ご承認いただきますよう、よろし

くお願いいたします。 

 ○（兼平教育長）ただ今説明が終わりました。質疑ございませんか。 

   （質疑なしの声あり） 

 ○（兼平教育長）質疑なしと認めます。 

   お諮りいたします。報告第３号は報告のとおり承認することにしたいと思います。

これにご異議ございませんか。 
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   （質疑なしの声あり） 

 ○（兼平教育長）ご異議なしと認めます。よって報告第３号は報告のとおり承認されま

した。 

 

‐○（兼平教育長）続きまして、「報告第４号 町内小中学校在籍児童生徒数（令和７年

３月分）について」を議題とします。 

   上葛教育次長、説明願います。 

 ○（上葛教育次長）ご説明します。議案書９頁をお開きください。 

   「報告第４号 町内小中学校在籍児童生徒数（令和７年３月分）について」 

   令和７年３月分の在籍児童生徒数になります。 

   本日の提出です。 

   在籍数の内訳についてご説明します。 

   議案書 10 頁をお開きください。 

   ３月１日現在の児童生徒数になります。小学生 79 名、中学生 45 名、全体で 124 名

となっており前月と変更ありません。 

   以上、報告第４号についてご説明いたしました。ご承認いただきますよう、よろし

くお願いいたします。 

 ○（兼平教育長）ただいま説明が終わりました。質疑ございませんか。 

   （質疑なしの声あり） 

 ○（兼平教育長）質疑なしと認めます。 

 ○（兼平教育長）お諮りします。報告第４号は報告のとおり承認することにしたいと思

います。これにご意義ございませんか。 

   （異議なしの声あり） 

 ○（兼平教育長）異議なしと認めます。よって報告第４号は報告のとおり承認されまし

た。 

 ○（兼平教育長）以上で、本委員会に付議されました議案はすべて終了いたしました。

よって令和７年第２回月形町教育委員会を閉会します。 

 

（午後３時１５分閉会） 
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 この会議録は、事務局教育次長が作成したものであるが、その内容は正確であ

ることを証するためここに署名する。 

 

  令和７年３月２６日 

 

             教  育  長    兼  平  晃  成   

 


